

# Un travail pour me rapprocher de ma famille

Je l'ai trouvé après avoir fait la neuvaine du travail à saint Josémaria

29/10/2018

Je recherchais désespérément du travail pour me rapprocher de ma famille qui vit dans les Yvelines. Je trouvais des emplois mais ils ne convenaient pas à ma recherche. Alors j'ai fait la neuvaine du travail pendant 9 jours et, mardi 14 Février

2017, on m'a contactée pour un entretien. Hyper contente ! Un poste qui correspond à mon profil et à 30 minutes de chez ma famille. Merci Saint Josémaria.

N., France

Cliquez ici pour connaître la prière à saint Josémaria

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/un-travail-pour-me-rapprocher-de-ma-famille/>  
(14/02/2026)